



支部活動報告

研修・業務開発部より

<令和 5 年度 第 1 回研修会>

令和 5 年度第 1 回研修会が、7 月 26 日（水）に行われました。

今回の研修は研修・業務開発部としてもなるべく時宜に合ったテーマにしてみようという事で CIIC から公認会計士・税理士の井村奨先生をお招きして「消費税インボイス制度は中小事業者にどのような影響をもたらすか」というテーマで行いました。

やはり支部の皆様も関心の高いテーマであるのか、会場参加 41 名・ZOOM 参加 15 人との盛況をもって開催する事が出来ました。

講師の先生もわかり易いレジュメに大変メリハリの利いた明解な講義をしていただき。インボイス制度について新たな発見の多い内容のものでした。

今後も研修部としては、一分野に偏る事無くなるべく実践的で多角的に皆様のお役に立てるような研修を提供できればと考えております。

また、会場も今回は八王子駅前のオクトーレビル 12 階の八王子学園都市センターで行いましたが、駅からも近く、会場も広く、マイク等もインフラ面も良好でした。

今後も皆様にいらして頂きやすい環境の会場を開拓できればと考えております。

また、ZOOM でのご参加の方も多くいらっしゃったので、なるべくこちらも併用していこうと思っております。

厚生部より

<令和 5 年度 納涼会>



厚生部行事として、令和 5 年 7 月 26 日（水）に納涼会を開催いたしました。コロナ感染対策を行いながらでの開催ではありますが、制約がない状況での納涼会開催は令和元年以来 4 年ぶりとなりました。当日は猛暑の中、コロナ禍で納涼会が開催されていなかった期間に入会された新入会員 11 名を含め、45 名もの参加者にお集りいただきました。久しぶりの開催に、連日の暑さも吹き飛ばすような賑わいとなり、楽しい交流の場となりました。

今年度は支部旅行や忘年会も控えておりますので、厚生部として今後も多くの会員の皆様に、楽しんで交流を深めていただけるような場を作っていきたいと思っております。

<東京都行政書士会ソフトボール大会>

令和 5 年 8 月 27 日（日）に東京都行政書士会ソフトボール大会があり、八王子支部が誇る最強ソフトボールチーム『ハッピーズ』が参戦いたしました。

ベストメンバーはそろいませんでしたが、当日は全員黄金色に輝くユニフォームを身に纏い、強豪 2 チームと対戦いたしました。

初戦は昨年度の優勝チーム『港ワイルドキャッツ（港支部）』との対戦。攻守に実力を発揮したハッピーズが、港ワイルドキャッツに点を与えず、試合を優勢に進めてまいりました。しかし、一瞬のスキを突かれ、まさかの逆転負け。惜敗とはなりましたが、ハッピーズの強さを各支部に知らしめる良い機会となりました。

2 戦目は、昨年僅差で敗れた因縁の『新宿ファイターズ（新宿支部）』との対戦。ワイルドキャッツとの試合の疲れからか序盤は押され気味でしたが、徐々に持ち前の強さを発揮しいよいよ反撃という時にまさかの大雨で試合が中断。そのまま規定の試合時間が経過してしまいこちらも勝利とはなりませんでしたが、それでも、打って走って守って、時には大きな声で声援を送りながらの試合はとても楽しく、会員同士の絆もより一層深いものとなりました。

ハッピーズは、すでに来年に向けて、各選手が動き始めています。また、新しい力も求めておりますので、会員の皆さんがハッピーズに参加していただけることをメンバー一同楽しみにしております。



総務部より

<令和 5 年度 新入会員歓迎オリエンテーション>

令和 5 年 9 月 9 日（土）、多摩産業交流センター（東京たま未来メッセ）で、八王子支部の新入会員歓迎オリエンテーションが開催されました。

9 名の新入会員及び 22 名の既存会員が参加し、終始和やかな雰囲気の中、支部長挨拶、副支部長紹介、各部の役割等を紹介した後、グループに分かれてディスカッションが行われました。

ディスカッションは、新入会員と既存会員が 3 つのグループに分かれ、事務所運営や行政書士業務に

ついて、新入会員からの質問に既存会員が回答するかたちで進行し、大変盛り上がりました。

新入会員の皆様がとても積極的だったので、今後の活躍が楽しみです。



暴力団排除対策委員会より

<令和 5 年度 新入会員歓迎オリエンテーション内研修>

令和 5 年 9 月 9 日（土）東京たま未来メッセにおいて、令和 5 年度新入会員オリエンテーションが開催され、その中で暴力団排除対策に関する研修会を行いました。

今年度は 4 年ぶりに警察署の方に講義を行っていただく形式とし、南大沢警察署の組織犯罪対策課から課長と巡査部長にお越しいただき、ご登壇いただきました。

会の前半では昨今の暴力団事情や犯罪傾向をお話しいただき、そして、会員から寄せられた質問にお答えいただき、後半では DVD の鑑賞をし、さらに暴力団や不当要求行為の手口について学びを深めました。

誰でも当事者となり得るので、日頃からこうした情報に触れ、被害に合わない、犯罪に加担しないスキルを身につける必要があると改めて感じました。

ご参加いただいた先生方、大変お疲れ様でした。



支部の動き

- 令和 5 年 7 月 26 日 (水) 第一回研修会・支部納涼会
令和 5 年 8 月 27 日 (日) 東京都行政書士会ソフトボール大会
令和 5 年 9 月 9 日 (土) 新入会員歓迎オリエンテーション・暴対研修会

今後の予定

- 令和 5 年 9 月 26 日 (火) 第二回研修会
令和 5 年 10 月 7 日 (土) 八王子古本まつり相談会
令和 5 年 10 月 8 日 (日) 八王子古本まつり相談会
令和 5 年 11 月 8 日 (水) 支部親睦(研修)旅行
令和 5 年 11 月 11 日 (土) 日野市産業まつり相談会
令和 5 年 11 月 12 日 (日) 日野市産業まつり相談会

投稿のご案内

東京都行政書士会八王子支部 会員各位

平素は当支部の運営にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

東京都行政書士会八王子支部広報部では、「行政はちおうじ・ひの」に掲載する支部会員の皆様からの投稿を、下記の要領にしたがって募集しています。

投稿要領

1. 募集する原稿

行政書士業務に関する記事に限らず、提言、雑感、短歌、俳句、川柳、4 コマ漫画など、幅広く皆様の投稿を募集いたします。

2. 原稿の送付方法

電子メールに限らせていただきます。kouhou@gyoseisyosi.net 宛てに原稿ファイルを添付して、件名を「行政はちおうじ・ひの用原稿」としてお送りください。

3. 投稿原稿の採否

投稿原稿の採否は、広報部の編集会議で決定いたします。内容によっては掲載できない場合があります。

4. その他

広報部における編集会議において加筆、修正、削除等を行うことがあります。

以上です。

皆様からの多くの投稿をお待ちしております。

編集後記

長岡です。依然として感染症は気になるものの、ようやく支部行事が通常どおり行えるようになり、支部広報もにぎやかになってきたように感じます。次回は街頭相談会や旅行の記事が入る予定ですので、編集担当としても楽しみにしております。ちなみに、冒頭の写真は片倉城跡公園の水車小屋です。私と西田副支部長にとっては、思い出の場所ですね（隣の保育園に通っていたので）。

東京都行政書士会八王子支部広報『行政はちおうじ・ひの』

発行人 東京都行政書士会八王子支部 支部長 中塚良二

〒192-0056 東京都八王子市追分町 9 番 11 号

TEL 042-686-3425 FAX 042-623-9516

広報部 藤沼 隆志・松浦 礼子・長岡 俊行・大槻 卓也・田中 真理子・斉藤 愛美